

Cali, septiembre 18 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Reabren el puente del Club Colombia Cali](#)
- [Indignación: Sujeto que enterró vivos a seis cachorros](#)

■ Preparación ante emergencias

Incendios forestales en aumento en Cali: conoce el plan de acción del nuevo Puesto de Mando permanente



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 18 de Septiembre, 2024

Para enfrentar el aumento de incendios forestales, la Alcaldía de Cali implementó un Puesto de Mando permanente, con el objetivo de mejorar la capacidad de respuesta y prevenir emergencias ambientales.

Este puesto, en colaboración con el cuerpo de Bomberos y el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, tiene la misión de evitar y controlar de forma rápida los incendios forestales que amenazan los ecosistemas locales.

Uno de los elementos clave de esta estrategia es la capacitación constante del personal del Dagma, que recibe formación teórico-práctica por parte de instructores de la Academia Nacional de Bomberos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

Este proceso garantiza que guardabosques y guardaparques adquieran conocimientos especializados para enfrentar de manera eficiente los incendios.

Según Mónica Londoño, líder de Conservación de Ecosistemas del Dagma, esta preparación no solo optimiza la atención de emergencias, sino que también protege los recursos naturales y reduce el riesgo de accidentes.

Además de la preparación del personal, las autoridades de Seguridad y Justicia iniciaron investigaciones para identificar y judicializar a los responsables de los incendios recientes, que consumieron más de 250 hectáreas.

El director del Dagma, Mauricio Mira Pontón, expresó que se están evaluando tecnologías de monitoreo para anticiparse a las emergencias y evitar invasiones ilegales en áreas protegidas.

Tecnología y coordinación para combatir incendios forestales

La implementación de nuevas tecnologías para monitorear los ecosistemas en tiempo real es parte fundamental de la estrategia para reducir el impacto de los incendios forestales en Cali.

Las autoridades buscan mejorar la rapidez de respuesta y prevenir invasiones de predios de conservación.

Imelda Gutiérrez, sargento de la Academia Nacional de Bomberos, destacó la importancia de contar con personal capacitado para combatir estos incidentes: *“Quienes atienden un incendio forestal son la élite entre los bomberos”*, resaltando la exigencia física y técnica de estas emergencias.

Además, valoró la colaboración con el Dagma, lo que facilitará una mejor coordinación entre ambas instituciones.

El Puesto de Mando forestal, además de su función en emergencias, también apoya en la vigilancia de áreas de conservación, asegurando que se tomen medidas preventivas contra posibles amenazas de incendios.
